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ANEXO I 

 

                     DA ATA DA 26° SESSÃO ORDINÁRIA DO ANO DE 2021 

 

PRONUNCIAMENTO DO NOBRE VEREADOR ORLANDO DOMINGOS RUFINO NO 

GRANDE EXPEDIENTE 

 

Com o pronunciamento o Vereador Orlando Domingos Rufino: Senhor presidente, nobres 

colegas e público que assiste boa noite. Hoje venho aqui agradecer ao nosso Deputado Laerte 

Gomes começou hoje a instalar os tubos, trezentos mil reais de tubo PEAD, a indicação 

referente á ponte que o vereador Antônio fez já foi consertada com tubo PEAD. Duzentos mil 

de verba para tubos, e hoje temos a aprovação de quinhentos mil para aquisição de mais 

tubos. Quero dizer aos colegas que as linhas C-66 lado Jatuarana, C-70 lado Jatuarana, C-54, 

C-58 serão contempladas com a instalação dos tubos. Trezentos mil reais em tubos PEAD já 

estão sendo instalados, duzentos mil reais para recuperação de estradas, além de uma compra 

de mais duzentos mil reais, que está para chegar, e hoje temos a aprovação de quinhentos mil 

reais para aquisição de mais tubos. Está com aparte o Vereador Romildo Lemes de Meira. 

- Vereador Romildo Lemes de Meira: Boa noite á todos, só tenho a parabenizar o vereador 

Orlando, pela quantidade de verba, que prospere cada dia mais, cada um nós trazendo um 

pouco o município avança muito, parabéns por correr atrás desse recurso. 

- Vereador Orlando Domingos Rufino: Obrigado Vereador, está com aparte o Vereador 

Antônio de Jesus Santos. 

-Vereador Antônio de Jesus Santos: Obrigado pelo aparte, quero parabenizar o seu trabalho 

Vereador Orlando, o povo que sai beneficiado, gostaria também de agradecer o Secretário de 

Obras por atender nossa indicação e resolver o problema da ponte, isso só traz 

desenvolvimento ao nosso município e a população que tem a ganha, muito obrigado. 

- Vereador Orlando Domingos Rufino: Obrigado Vereador, vamos juntos para melhorar o 

município, convidei o Prefeito para presenciar a Sessão, mas ele passou por uma cirurgia e 

não pode, mas gostaria de dar os parabéns á ele, nos afirmou que está esperando vir uma 

máquina PC, para arrumar a ponte do Rio Piau da linha C-70. Gostaria de fazer um apelo, 

convocar todos os 09 Vereadores, o Prefeito e o Secretário para irmos ao Governo pedir verba 

para dentro do nosso município, conversar com o Governador, nossas linhas já estão bem 

encaminhadas, precisamos pedir verba para dentro da cidade também, para esporte e lazer, 

acredito que nossa visita não será negada, quem tem a ganhar é o nosso município. Muito 

obrigada.  
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